

Bupati Barru Buka Pesta Rakyat Lomba Taxi Gabah di Desa Harapan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Oct 26, 2024 - 17:48



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.(C) Membuka kegiatan Pesta Rakyat Lomba Taxi Gabah Desa Harapan Cup III Tahun 2024

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.(C) Membuka kegiatan Pesta Rakyat Lomba Taxi Gabah Desa Harapan Cup III Tahun 2024 pada Sabtu (26/10/2024) Siang.

Pembukaan ini ditandai dengan penyerahan hadiah utama kepada Ketua Panitia

oleh Bupati Barru dilanjutkan pengibaran Bendera Star di Sirkuit Pangong Lampae Dusun Lajoangin Desa Harapan Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru

Dalam sambutannya, Bupati Barru memberikan apresiasi dan terima kasih kepada panitia yang telah konsisten melaksanakan kegiatan ini.

Menurutnya, ini pertanda kemerdekaan buat sapi, karena dulunya angkutan gabah dari sawah ke kampung menggunakan kuda atau sapi (patteke) sekarang ini digantikan perannya dengan motor taxi gabah.

Dikatakan acara ini sangat luar biasa karena jika sebelumnya anak muda kita masih gengsi pergi angkut gabah dengan motor taxi, namun dengan seringnya diadakan lomba balap motor taxi gabah di Kab.Barru membuat taxi gabah ini semakin diminati oleh anak muda kita sehingga taxi gabah terangkat harkatnya.

" Anak muda kita sudah bangga bertaxi gabah, sesuatu yang positif karena motor ini untuk santai Isya Allah juga memberi nilai tambah bagi pemiliknya ", ulasnya.

Kemudian, Bupati juga mengapresiasi kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan sebagai rasa syukur atas keberhasilan atas hasil pertanian di Desa Harapan.

" Pesta rakyat karena hasil panen kita berhasil artinya ini tanda kesyukuran kita kepada Allah SWT dan perintah Allah SWT sangat jelas " barang siapa mensyukuri nikmatKu akan Kutambahkan, dan apabila kamu ingkar akan janjiKu, Allah menyampaikan bahwa AzabKu Maha Besar ", ungkapinya.



" Luar biasa, masyarakat di Desa harapan mewujudkan rasa syukurnya dengan mengadakan silaturahmi dengan Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah," imbuhnya.

Terkait lokasi kegiatan, dihadapan Masyarakat Desa Harapan, Bupati Barru menuturkan akan mengupayakan agar lokasi ini mendapatkan legalitas menjadi asset Pemerintah Desa Harapan.

" Lokasi ini sangat luar biasa menyuguhkan pemandangan indah dengan cuaca sejuk dan angin sepoi-sepoi, dan jika dikembangkan dapat menjadi lokasi permanen untuk kegiatan Sepakbola atau Sirkuit tentunya juga akan mendorong UKM disekitar dan menarik orang lain dari luar Kab.Barru ", harapnya.

Kepada 50 peserta yang mengikuti lomba ini, Bupati Barru berpesan untuk menjunjung tinggi sportivitas, jaga keselamatan diri, perlihatkan tontonan yang bagus, menarik dan berkualitas yang dapat menghibur masyarakat.

" Bagi yang juara kami ucapkan selamat, dan bagi yang belum semoga di tahun depan bisa Juara dan meraih hadiah utama yang lebih besar lagi ", ucapnya.

Diakhir sambutannya, Ia mengingatkan para masyarakat agar pada Pilkada serentak tanggal 27 November mendatang untuk datang mencoblos di TPS masing-masing

" Manfaatkan moment ini untuk memilih pemimpin kita untuk memajukan Barru kedepan ", pungkasnya.

Hadir Staf Ahli, Para Pimpinan OPD, Camat Tarja, Kapolsek Tanete Riajar, Danramil Tanete Riaja, Sejumlah Kepala Desa, Panitia Pelaksana, Para Peserta, Tokoh Masyarakat, dan lainnya.

(MHH/hpb)